

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022

18711161 - HINGGIL NUGROHO

STATION	FEEDBACK
STATION HEMATOINFEKS	nadi dan respirasi belum di periksa, kalau px abdomen perkusi dulu baru palpasi ya, px antropometri belum dilakukan.. karena tidak memeriksa BB jadinya dosis obatnya salah, edukasi pemantauan Hct dan trombosit/24 jam
STATION KULIT	sudah tenang, secara umum sudah baik, tetap belajar ya
STATION PSIKIATRI	Gangguan persepsi yang dimaksud misalnya apakah ada halusinasi. Sementara gangguan waham (waham kebesaran, waham curiga) yang ada pada kasus ini itu masuk ke gangguan isi pikir. DD bipolar belum tepat, lain2 ok. Tx fluoxetin untuk apa dek? Apakah ada gejala depresi pada pasien ini? Edukasi penyakit belum menjelaskan skizofrenia itu apa.
STATION REPRODUKSI	belum informed consent. lebih hati-hati masukan sondenya dan jangan terbalik
STATION RESPIRASI	Anamnesis: Riwayat pengobatan sebelumnya bisa lebih rinci (karena ada informasi penting), Ax sistem masih kurang ; Px Fisik: antropometri?status generalis? ;Px Penunjang:ok; Dx: diagnosis tidak tepat ; Tx: ok; Edukasi: terkait penyakit belum karena waktu habis.
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	tdk periksa kepala leher dan thoraks//pilihan nya lebih tepat transfusi set ya, ..gelembung udara msh kelihatan ada ya di selang infus setnya, klo diulang t4nya dah dipegang ga steril disinfeksi lagi ya,teknik nya ya, masih terlalu nungging jadinya ga keluar darahnya,rasanya juga berat kan??sterilitas dijaga ya, bed itu area tdk steril looo,,,dah jangan pegang juga area tusukan ya,,,itu steril juga..perhitungan cairannya dlm 1 jam bener? dibaca lagi ya,...
STATION SISTEM SARAF	anamnesis: masih kurang menggali faktor yang memperberat keluhan, gejala penyerta (misal: mual-muntah), riwayat pengobatan sebelumnya + respon terhadap terapi, rpd yang relevan (misal: adakah riwayat sakit telinga, rhinitis alergi (padahal suara pasien sudah bindeng dan sentlap-sentlup)), kebiasaan sehari-hari. px fisik: belum paham cara px TD yang benar (belum paham fungsi dan cara px TD palpatoar, cara pasang manset juga belum baik), belum paham cara px neurologis yang benar (termasuk bagaimana melakukan manuver Dix-Hallpike dengan benar). dx: sudah benar. sudah benar, hanya kurang melengkapi identitas dokter di resep. edukasi: kehabisan waktu.
STATION SISTIM INDERA	edukasi terkait mengurangi faktor resikonya kurang
STATION UROGENITAL	Ax KU OK, RPS OK, jangan lupa tanyakan yang detail ya dek terkait kebiasaan seksualnya, riwayat berhubungan seksual dengan istri terakhir kapan juga jangan lupa ditanyakan ya, Px fisik : cuci tangan OK, Vital sign OK, Px penunjang OK, Dx OK, DD OK, Edukasi OK